

Yssingelais

SAINT-DIDIER-EN-VELAY

Onze jeunes font le mur et découvrent la cité

Onze jeunes venus de Corée pour les plus lointains, de Russie, d'Allemagne, d'Espagne et d'Arras dans le Pas-de-Calais pour le plus proche, ont commencé la reconstruction du mur des jardins en dessous du cercle bouliste.

Ils ont été reçus en mairie, dans une excellente ambiance, par l'équipe municipale, et chacun s'est exprimé en français, en anglais, en français selon ses moyens... Hébergés au stade dans des toiles de tente, ils ont ainsi accès aux sanitaires et aux vestiaires. Ils se sont répartis en équipes, qui alternent les différentes tâches de travail au chantier, de cuisine ou d'entretien.

Le chantier est encadré par un désidérien, Yves Gaillard, qui a déjà suivi plusieurs chantiers pour le compte de l'association Jeunesse et reconstruction, notamment au château de Rochebaron. Le premier travail sur le chantier a consisté pour une équipe à trier les pierres selon leur taille, pendant qu'une autre équipe s'appliquait à rechercher les points d'appui pouvant servir de départ pour la reconstruc-



Nul doute que les désidériens sauront leur réserver un bon accueil

/ Photo Solange Hering

tion et que d'autres finissaient le nettoyage des autres parties du mur. Au programme des jeunes en dehors de leur acti-

tivité principale, des visites de la région, des contacts avec les associations locales, des participations aux activités sur la

commune... Tous souhaitent en tout cas connaître la population désidérienne, et s'intégrer du mieux possible.



Ils sont venus pour la reconstruction du mur des jardins en dessous du cercle bouliste / Photo Solange Hering



Pour certains, il s'agit de leur premier séjour à l'étranger / Photo Solange Hering